
 
  

 

 

 

 

唐津地区夏季総合体育大会での健闘を祈ります 
 ７月２日（火）唐津地区中学校体育連盟において、令和元年度の地区中体連大会の組み合わせ抽選会が 

波戸岬少年自然の家で行われました。大会冊子がまとめられ各学校に配布をされたところです。組み合わ 

せにつきましては、各部の顧問の先生から連絡があります。大会の日程や会場につきましてお知らせします。 

３年生を中心とした各部活動で悔いの残らない試合を期待しています。県大会への出場権が獲得できれば 

と願っています。「勝って驕（おご）らず 負けて腐（くさ）らず」ベストを尽くしましょう。 

競技日程 
競 技 名  日  程 会      場 開会式 

 

軟式野球 

７月 ７日（日） 

７月１３日（土） 

 ７月１４日（日） 

玄海町野球場 

松浦河畔公園野球場 

 

８：３０ 

ソフトボール 7月13日(土)・14日(日) 第一中学校グラウンド ８：３０ 

バスケットボール 7月13日(土)・14日(日) 
相知天徳の丘運動公園社会体育館（男子） 

浜玉中学校体育館（女子） 
８：２０ 

バレーボール 7月13日(土)・14日(日) 
海青中学校体育館 

鎮西スポーツセンター 
９：００ 

ソフトテニス 7月13日(土)・14日(日) 松浦河畔公園庭球場 ８：４０ 

   卓  球 7月13日(土)・14日(日) 唐津市文化体育館 ９：１０ 

   剣  道 ７月 ７日（日） 唐津市文化体育館 ９：００ 

 

サッカー 

７月 ７日（日） 

７月１３日（土） 

７月１４日（日） 

鬼塚中学校グラウンド 

西唐津中学校グラウンド 

 

８：３０ 

水  泳  ６月１８日（火） 唐津市屋内プール ９：３０ 

  ※市の水泳選考会は６月１８日（火）に実施をされました。結果は以下のとおりでした。 

  

  ５０ｍ自由形（男子） 第2位 永江昂也 28秒62     第4位 渡邊裕翔 30秒６３ 

              第6位 青木陽路 31秒52 

  １００ｍ自由形（男子） 第2位 永江昂也 1分01秒99   第4位 渡邊裕翔 1分10秒６２ 

  １００ｍ平泳ぎ（男子） 第2位 青木陽路 1分24秒01 

   ５０ｍ自由形（女子） 第1位 福島千織 32秒98     第3位 中江早紀 30秒６３ 

１００ｍ平泳ぎ（女子） 第2位 中江早紀 1分37秒89 

１００ｍバタフライ（女子） 第1位  福島千織 1分17秒15 

 

上記5名の選手は、7月20日（土）・21日（日）に「SAGAサンライズパーク屋内水泳場」で 

開催される県大会に出場します。健闘を祈ります。 

県大会出場の選手を紹介します 

 6月23日（日）に開催をされた佐賀県空手道競技大会に、宮崎瑛妃さん（3年）・宮崎美妃さん（2年） 

が出場をしました。また、6月29日（土）・30日（日）に開催をされた佐賀県バドミントン競技大会に 

は、合力咲羽さん（1年）が出場をしました。 

今年度の県大会日程につきましては下記のとおりです 
陸上競技    7月20日（土）・21日（日）鹿島市陸上競技場 

 その他の競技  7月24日（水）・25日（木）・26日（金）（西部ブロック） 

学校教育目標 

感動 感謝 思いやり 

 
 

 

 

    

令和元年７月４日発行  ＮＯ．４  

文責 校長 中村 数寬 

 

唐津市立鬼塚中学校 

学校だより 

 



熊丸みつ子先生教育講演会 生徒の感想を紹介します 

 

熊丸みつ子先生の話を聞いて感動したことがあります。それは、僕たちが生まれてきたことは、当たり 

前ではなく、特別なこと、そして「生まれてこなければよかった」なんて言っちゃいけないということ。 

そして、お父さん、お母さんに感謝したいです。僕は、怒られるとイライラしたりしています。でも、こ 

れからは怒ってくれることに感謝、産んでくれたことに感謝して生活をしていきたいです。熊丸先生のお 

話は、おもしろかったし、みんな笑ったり、真剣に聞いたり、けじめのついた時間だったと思います。今 

日の話をこれからの生活に活かしていきたいです。              （１年生 男子生徒） 

 

 

私は、講演会で初めて楽しいと感じました。どの先生やどんな方が来ても楽しいとも、もっと聞いてみ 

たいと思ったことがなく、友達と話していることが多かったけど、今回は、楽しみながら話をしっかり聞 

けてよかったです。私は、母や父にあまりほめられたことがなかったのでダメな子なのかな？と思ってい 

たけど、熊丸先生の話を聞いて自分なりの個性があるから、自分にもいいところがいっぱいあると思えて 

きて自分が好きになれてとてもうれしかったです。 （１年生 女子生徒）                             

 

 

 二回目の熊丸先生の話を聞いて、改めて自分に自信を持つことが大切だと思いました。前までは、自分 

に自信を持つことがあまりできなかったけど、昨年、先生の話を聞いて自分に自信を持つことができるよ 

うになったと思います。不安だった学校生活や部活動も新しい友達ができたことによって不安がなくなり 

ました。過去には自分なんて必要なのかなと思ったことがありましたが、先生の話のおかげで、自分は必 

要なんだと思うことができました。本当にありがとうございました。      （２年生 男子生徒） 

 

 

熊丸先生の話を聞いて印象に残っていることが二つあります。一つ目は、自分は幸せになるために生ま 

れてきたということです。私は、３億分の１の奇跡でお母さんのお腹の中に生まれ、１０ヶ月間も守って 

もらい、お母さんが命に代えて産んでくれました。それだけでも感謝しきれません。だから、これからも 

自分を大切にしていこうと思います。二つ目は、いじめは、やっている人もいじめられている人も周りの 

人もいい思いはしないと言うことです。皆、自分とは違う、それは悪いことではないとお互いを認め合い 

いじめを止められる人になりたいです。そして、これからも友達を大切にしていこうと思います。家に帰 

ってすぐすること、お父さん、お母さん、家族にありがとうと言います。    （２年生 女子生徒） 

 

 

 今日は、たったの９０分でしたが、学ぶことがたくさんありました。僕は、今反抗期で、両親とあまり 

話をしていない毎日ですが、今日帰ったら「産んでくれてありがとう」と言いたいと思います。また、い 

じめについてのお話も、胸に刺さりました。今、僕の近くでは、いじめている人、いじめられている人は 

いないと思います。しかし、僕自身、人に対して嫌な態度を出してしまうことがたまにあります。これか 

らは、誰にでも優しく、素直な心で接したいと思います。先生のお話は、僕の人生において今後も活きて 

くると思います。高校生になってもまた熊丸先生に会えればと願っています。高校受験頑張ります。今日 

はいいお話をありがとうございました。順調です。              （３年生 男子生徒） 

 

 

 今日の熊丸先生の講演を聞いて、「命を大切にする」ということが一番心に刺さりました。僕は、以前 

自分自身の嫌なところや親と対立してしまって「死にたいなぁ」なんていう軽い感じで思ってましたが、 

今回の講演を聞いて、簡単に「死にたい」なんて言わずに、自分らしくしっかり生きていこうと思いまし 

た。親との対立も現段階の自分にとって、まだ順調なんだと思いました。    （３年生 男子生徒） 

 

 

 今日のお話を聞いて、自分の事を改めて考えることができました。私には悩みがたくさんあります。「 

家族」の事や「将来」・「進路」・「勉強」・「部活」などですが、今日の話の中で、「悩みは、誰にだ 

って言っていいんです。おじいちゃん、おばあちゃん、先生、友達、身近にいる人が助けてくれます。」 

この言葉を聞いて「大人の人に迷惑をかけたくない」なんて考えなくてもいいんだなって思いました。熊 

丸先生のおかげで気持ちが楽になった気がします。              （３年生 女子生徒） 

 



 

 

 

 


